



のりまつ

校長 和田 宜之

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
 <やさしく かしく たくましく>

除草作業ありがとうございました

9月2日(土)、2学期の土曜日授業は保護者の皆様にご協力いただいた親子除草作業でした。保護者の皆様には、朝早くより活動していただきました。たくさんの保護者の皆様にご協力をいただき、たいへんありがたく思います。心よりお礼申し上げます。



修学旅行<6年>

9月7日(木)~8日(金)、6年生が長崎・熊本方面に修学旅行に行きました。出発時は雨が降りましたが、2日目は晴天に恵まれました。長崎の原爆死没者追悼祈念館で平和集会を行い、全校児童で折った千羽鶴を奉納しました。その後、原爆資料館の見学、落下中心地・平和公園と当時の様子を学びながら歩き、最後に出島を見学しました。2日目は、万田坑を見学して、グリーンランドで楽しい一時を過ごしました。友達と2日間、寝食をともにして絆を深めることができたことと思います。「自分たちは、最上級生として、学校のよい校風を創り出しているんだ。」という気持ちを、また、これからの学校生活の様々な場面で発揮してほしいと願っています。



学習参観と 学級懇談会・自然教室説明会

27日(水)は学習参観と学級懇談会(5年生は自然教室説明会)です。学習参観では、「人権」に関する授業を行います。お子さんと一緒に、人権について考えてみてはいかがでしょうか。なお、2学期の学習参観、学級懇談会は今回だけです。

この2学期も学校と保護者の皆様がしっかりと共通理解して、子どもの成長のために取り組んでまいります。お忙しいこととは思いますが、多数の皆様のご出席をお願いいたします。

テレビ・ゲーム・スマホについて

9月12日(火)に、講師を招いて6年生を対象にゲームやスマホの使い方などについて学ぶ規範教育を実施しました。

テレビを長時間みたり、ゲームを長時間行うことにより、姿勢や視力が悪くなったり、心理的な悪影響を及ぼしたりすること。スマホやパソコンを使っのSNSによる子どもが事件に巻き込まれた事例などを教えて頂きました。また、家庭でも食事の時間にはテレビを消す、ゲームなどの時間を決めるなどに取り組んでいくことの大切さを学びました。